
本部役員 学校と会員（保護者）の橋渡し等

学級委員 年一回の茶話会の準備等

校外委員 夏休みやマラソン大会のパトロール準備等

教養委員 文化祭の掲示作品の準備・給食試食会等

広報委員 広報誌の発行等

3年間で一回の役員または委員をお願いしていますが、ＰＴＡ
活動自体も少ないので、他校に比べると仕事は少ないと思
います。
また先生との距離も近いので、役員会等では保護者の思い
を直接伝えることが出来ます。

ＰＴＡ活動について

朝学習・昼読書

* 毎朝、5教科基礎問題の
演習や小テストの実施に
よる、基礎学力の定着。

* 昼休み後の10分間読書
による「読解力」強化！

江東区立南砂中学校ＰＴＡ
あなたの質問に答えます！
pta.nanchu@gmail.com

絵 平成30年卒業生



南中は
複数の部活に入れ
るから色々チャレン
ジできる！

私は吹奏楽部とテニス部
に入っています。吹奏楽部
では、自分の希望する楽器
を演奏できるので、やりがい
があるわ♪
テニス部では1年生の時から
試合にも出る機会がある

から、頑張って練習
しています。

僕は柔道部とパソコン
部に入っているけど、ど
ちらも先輩後輩の仲が
良くて、みんな友達のよ
うだよ。

～ 部 活 動 ～

バスケットボール バドミントン 吹奏楽 美 術

ソフトテニス 柔 道 合 唱 和太鼓

将棋・ものづくり 菜 園 サッカー パソコン

生徒会活動や
委員会活動だけ

でなく、全生徒が活躍で
きる場があり、自分の
「やりたい」を先生や友
達が応援してくれる。

生徒一人一人の性格や勉強の仕方も考えて
高校選びをサポートしてくれる。
定期考査の前には、苦手な教科は担当の
先生に聞きに行くように背中を押してくれる！

人数が少ないから学校
中の先生が生徒を憶え
てくれる！だからどの先
生にでも相談しやすい。

教えてセンパイ

南中だからこそ

僕は和太鼓を
やっています。年に
一度の音楽会では
他校からもカッコイイ
ねと褒めてもらえて

嬉しいっす。

女の子が少ない
というウワサがある
みたいだけど、そん
なことないよ！

来年からは一緒
に楽しみましょう。
お待ちしてます！


